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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1366 presentata dai Consiglieri
Bertola e Bono, inerente a "Regolamento aziendale per la mobilità interna del
personale dipendente dalla Città della Salute e della Scienza"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1366.
La parola al Consigliere Segretario Bertola, che interviene in qualità di Consigliere per

l'illustrazione.

BERTOLA Giorgio

Grazie, Presidente.
Sono l'interrogante, ma posso anche anticipare la risposta: l'Assessore Saitta mi dirà che

è tutto risolto, in quanto il 9 gennaio, nel pomeriggio, è stato pubblicato sulla intranet del
Parco della Salute e della Scienza di Torino il bando per la mobilità interna.

Avevo inteso presentare quest'interrogazione poiché, a distanza di quasi sei mesi
dall'approvazione del Regolamento, ciò non era ancora avvenuto, ed eravamo poco prima della
pausa natalizia. Infatti, il 19 luglio 2016, il Parco della Salute e della Scienza e le
rappresentanze sindacali avevano sottoscritto il regolamento aziendale per la mobilità interna
del personale, presentandolo come un elemento di novità e di trasparenza; infatti, all'interno
di questo accordo era prevista la creazione di una banca dati mobilità. Qui sono state caricate
le richieste dei dipendenti, i posti liberi da riempire e le graduatorie da cui attingere. E' un
elenco composto sulla base di punteggi definiti nell'accordo firmato tra la Città della Salute e
della Scienza e i sindacati, in cui, oltre all'anzianità di servizio, dovrebbero essere considerati
il curriculum del candidato, l'attività professionale, gli incarichi ricoperti e le necessità
familiari. Il tutto è pubblicato sul web, quindi con la gestione delle procedure di mobilità
completamente on line.

Come anticipavo, questo bando è stato pubblicato il 9 gennaio; ovviamente, quello che
possiamo fare ora è augurarci che il tutto avvenga veramente secondo i criteri promessi di
efficienza e di trasparenza.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità
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Il Consigliere Bertola ha già anticipato ciò che avrei potuto dire, conoscendo la vicenda e
quanto è avvenuto nel frattempo.

Ci tendo soltanto a sottolineare come non risulta veritiero che nell'Azienda si sarebbe
venuto a creare un "clima di estremo disagio" per l'ampio numero di lavoratori che nel
frattempo avrebbero visto "le proprie aspettative" - come è stato detto - "di mobilità
tristemente deluse": infatti - come previsto dall'articolo 11 del Regolamento stesso alle "Norme
finali" - nelle more dell'attivazione del supporto informatico, le mobilità interne sono
comunque avvenute, secondo la precedente modalità cartacea di raccolta delle candidature e di
pubblicazioni dei singoli avvisi.

In ogni caso, resta sicuramente vero - perché è così - che ci sono stati dei problemi,
derivati anche dalle complessità tecniche che non hanno potuto garantire il mantenimento
degli impegni che erano stati assunti. Non c'è una volontà, evidentemente, politica, né di non
dare corso agli impegni assunti, ma si è verificato una sorta di guasto di carattere tecnico.

Ad ogni modo, le garanzie sono state tutte garantite per quanto riguarda la mobilità e
adesso abbiamo lo strumento giusto.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.36 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.42)


